
令和元年 11月 22日 

令和元年度 第 3回 根岸小・中学校 

学校運営協議会 議事録 

於：根岸小学校会議室 

１０：２０～ 

【第１回学校運営協議会】 

１ 副会長あいさつ 

 

２ 根岸中学校長あいさつ 

    １１/１５～定期テスト。行事の見直しをしているところです。１２/２ ８：５０～全校道徳 

３ 根岸小学校長あいさつ 

    １２/７くすのき発表会に向けて準備を始めています。小中の連携がしっかりと進んでいます。 

４ 本日の予定 

① 中学校授業参観時のアンケートのまとめ等の報告      

② 授業参観 

③ 小学校の授業、学校行事、児童の状況・課題について 

  中期学校経営方針の中間期の振り返りをしています。 

  スタンダードの徹底と指導の共有を大切にしています。人材育成にもつながっています。 

  今年度は「掃除のスタンダード」を作成し、全校で掃除に取り組んでいます。 

  地域学校協働本部も立ち上げました。 

④ 委員さんから見た課題（主なもの） 

＜学習環境＞ 

・校舎がきれいだった。清潔感のある校舎である。 

・整理整頓されていて掃除が行き届いている。 

・掲示物が整理されていた。 

・対面教室で活気があってよい。 

・渡り廊下にある手作り年表がよい。 

＜授業内容＞ 

・同じ授業でも進み方が違っていた。 

・１年の朝顔の掛け軸が素敵だった。 

・学習の中に地域のことを取り入れ、見学などに行ってくれてうれしい。 

・主体的・対話的で深い、学び合う授業が見たい。単発的であった。 



・腕組み、腰に手を当て立つ教師の姿が気になった。 

・教職員は熱心に教えていた。 

・黒板の文字が美しい。一方で、黒板の字が小さい先生がいた。。 

・黒板の下の方が見えていなかったようである。上の方に書くようにするとよい。 

＜子どもの様子＞ 

・低学年の絵は明るい色使いで良く、学年の雰囲気が良いのがわかる。 

・子どもの字がきれいだった。 

・子どもたちが落ち着いて学習していた。 

・ノートを手元に置いて書かせるとよい。 

・教師の範読中の教科書の見方も身につけてほしい。 

＜食育＞ 

・３年前に喫食の様子を見て感じたことであるが、おかわりがしたくてきちんと噛んでいない

様子が見受けられた。給食のルールはどうなっているのか。 

・子どもたちは朝ご飯をきちんと食べているか。咀嚼は大切である。 

＜その他＞ 

・授業参観時は、参観しやすいように扉を開けておいてほしい。 

    

⑤ 給食試食 

 

５ 副会長あいさつ 


